
IN DICA 

(Da  

0 N° 	, DE 2021 

ra. Silvia Reis)  

Requer o envio de Indicação â 
Prefeitura de Pindoretama, por meio 
da Secretaria da Saúde, que envie a  
Camara  Municipal de Pindoretama, o 
relatório dos plantões. 

Senhora Pr 

No 

envio de I 

que seja e 

no hospit 

partir de  

sidente, 

termos dos artigos 113 114 do Regimento Interno da Câmara, requeiro o 

icação â Prefeitura de indoretama, por meio da Secretaria da Saúde, 

viado a esta casa, o  re  atório mensal nominal dos médicos plantonistas 

de urgência e emergê cia e no anexo, com suas respectivas datas, a 

arço até a presente d ta. 

Ju 

No  

sociais  in 

profissio 

Pindoret 

Femande  

ificação 

últimos dois meses te 

meras reclamações e 

is para atender as  re  

a acompanhou onte 

do sindicato das  mkt  

os recebidos e acompanhado através das redes 

eivindicações da população sobre a carência de 

pectivas demandas. Por sua vez a população de 

22 de abril de 2021,  video  feito pelo médico Edmar 

os do Ceará, confirmando a real sttuação. 

No Plenário, em 23 de abril de 2021. 

ilvia da Silva Reis 
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